

## Acusan faltan detalles en ejercer gasto (Reforma 06/11/18)

Acusan faltan detalles en ejercer gasto (Reforma 06/11/18) Belén Rodríguez Cd. de México (06 noviembre 2018).- Aunque el Presidente electo ha dado a conocer pormenores sobre el gasto social e infraestructura que se incluirá en el Presupuesto de 2019 no ha hecho lo mismo sobre la fuente de su financiamiento. El jueves pasado, Andrés Manuel López Obrador aseguró que sus principales promesas de campaña en materia de gasto social y de infraestructura ya están incluidas en el Presupuesto para 2019, el cual además se terminaría de delinear durante le fin de semana. De acuerdo con analistas de Eurasia Group, la decisión de implementar estos programas sociales, así como los proyectos de infraestructura mencionados, reiteran la prioridad que tendrá este egreso, con un fuerte peso en las cuentas públicas, el cual podría sobrepasar la capacidad de sus fuentes de financiamiento y deteriorar las cuentas fiscales a partir de 2019. Además, la construcción de una refinería en Dos Bocas, cuyo costo podría rebasar los 170 mil millones de pesos, constituye un plan de gasto mucho más agresivo en el sector energético. "Los planes de gasto de López Obrador son prioridad para 2019, por lo que la presión del gasto tenderá a ser mucho mayor que la capacidad del Gobierno para encontrar ahorros con los que se puedan cubrir estos costos", señala el documento. Sobre el origen de los recursos para cubrir los programas, el futuro Mandatario se ha limitado a mencionar que éstos provendrán de los ahorros logrados en el combate a la corrupción y del plan de austeridad. "Cualquier ahorro tomará tiempo para materializarse y será menor que lo esperado", estima Eurasia.